

# よかところ通信

2004年10月号

## - トピック&ニュース -

♣ 稲刈り終了しました！

♣ ナナ永眠

♣ 中学生受け入れ

皆さま、「食欲の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」など、秋を満喫されていますか？  
阿蘇ではここ数日間で急激に冷えてきました。朝晩は寒いくらいです。美しい秋の風景を楽しむのもほんの束の間。阿蘇の秋は短いのです。そろそろ冬支度を始めなければ。

今年は台風だけでなく、秋の長雨にもずいぶん泣かされました。そんな悪天候にも負けず、10月16日に全ての稲刈り作業が終わりました！稲を刈った面積は全部で約20ha。今年最新式のコンバインを導入した励志さんは大人気。何しろ台風のために地面に伏してしまった稲を起こしながら刈って行くのですから。あちこちからお声がかかり、励志&耕太コンビは連日のように「出稼ぎ」でした。行く度におやつやジュースをもらうもんだから、二人ともちょっと太ったかな！？かくいう私も、新米が美味しくてつい食べ過ぎてしまうのが最近の悩みです。



私も刈りました！ホントよ

ひとつ悲しい出来事がありました。我が家の一員だった愛犬・ナナが永眠しました。ちょっと元気がなくなったので病院に連れて行きましたが、散歩に連れて行けとせがんでいたくらいなので、突然の死に家族全員ショックを受けました。わんぱくミミの方は相変わらず元気です。

さる10月6日から3日間、近くの中学校から7人の生徒が農業体験をしにやって来ました。牛に食べさせる野草を集める作業を手伝ってもらいました。切るのは大人が機械で行いますが、そのあとは子供たちの出番。集めてから稲ワラで縛り、それをトラックに積み込む。「きつい」とか「あつい」とか文句を言いながらも、全部で1トン近くの野草を集めることができました。雨の日はじいちゃんの「ほうき作り講座」。受入側もけっこう疲れましたが、元気いっぱい子供達だったので、楽しい3日間でした。



「刈り干し」切りのようす

阿蘇だけでなく、朝晩が冷えるようになっていきます。皆さま、どうぞお体にお気をつけ下さい。